

Teneur moyenne / Average Value		
Vitamine C / Vitamin C	30 mg	38
Niacine / Niacin	10 mg NE	62,5
Acide pantothénique / Pantothenic Acid	3,0 mg	50
Vitamine B ₆ / Vitamin B ₆	1,0 mg	71
Vitamine B ₂ / Vitamin B ₂	0,8 mg	57
Vitamine B ₁ / Vitamin B ₁	0,7 mg	64
Acide folique / Folic Acid	125 µg	63
Biotine / Biotin	20 µg	40
Vitamine B ₁₂ / Vitamin B ₁₂	0,7 µg	28
Caféine (extrait de poudre de guarana) Caffeine (from guarana extract powder)	10 mg	

Par portion journalière (1 portion = 1,67 g de poudre)
Per daily portion (1 portion = 1,67 g of powder)

%A.R.P. / %M.V.

A.R.P. (Pourcentage des Apports Journaliers Recommandés pour un adulte) / M.V. (Percent of the daily reference intake value (adults))

Exclusivement développé et fabriqué pour le groupe PM-International.
Exclusively developed and manufactured for PM-International Group.

FR INGRÉDIENTS: Dextrose, poudre d'extrait de guarana (maltodextrine, caféine, extrait de guarana), correcteur d'acidité (acide citrique), poudre de betterave (concentré de jus de betterave, maltodextrine, correcteur d'acidité (acide citrique)), arôme naturel, vitamine C, niacine, édulcorant (glycosides de stéviol provenant de la stévia), arôme naturel, acide pantothénique, poudre d'algues (*Ascophyllum nodosum*), vitamine B₆, vitamine B₁, vitamine B₂, vitamine B₁₂, extrait de curcuma avec γ-cyclodextrine, poudre d'extrait de gingembre, acide folique, biotine.

Sans gluten, Vegan

EN INGREDIENTS: Dextrose, guarana extract powder (maltodextrin, caffeine, guarana extract), acidifier (citric acid), beetroot powder (beetroot juice concentrate, maltodextrine, acidity regulator (citric acid)), natural flavour, vitamin C, niacin, sweetener (steviol glycosides from stevia), natural flavour, pantothenic acid, seaweed powder (*Ascophyllum nodosum*), vitamin B₆, vitamin B₁, vitamin B₂, vitamin B₁₂, curcuma extract with γ-cyclodextrin, ginger extract powder, folic acid, biotin.

Gluten free, Vegan

AVERTISSEMENTS: Ne pas dépasser la dose journalière indiquée. Les compléments alimentaires ne doivent pas être utilisés comme substituts d'un régime alimentaire varié et équilibré et d'un mode de vie sain. Tenir hors de la portée des jeunes enfants. Ne convient pas pour les enfants. L'utilisation pour les enfants de moins de 12 ans et les adolescents n'est pas autorisée. Peut provoquer des rougeurs de la peau, des sensations de chaleur ou démangeaisons passagères. Il est conseillé de ne pas surdoser. Ne pas administrer aux femmes enceintes ou allaitantes. Consultez votre médecin ou votre pharmacien en cas d'usage concomitant d'anticoagulants.

CAUTION: Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep out of reach of young children. Not to be used by children younger than 12 years or teenagers. Not suitable for children. After enjoying the product, a temporary flush, and a warm and tingling sensation may follow. You are specifically warned to avoid an overdose. Not to be used by pregnant or breastfeeding women. Consult your doctor or pharmacist in case of concomitant use of anticoagulants.

FitLine®

Activize Oxyplus



Suggestion de présentation
Décoration suggestion

175 g e

équivalent à 105 portions de 1,67 g de poudre
equals 105 portions each with 1,67 g powder

Excellente qualité du produit selon les normes internationales GMP.
Excellent product quality according to international GMP standards.

A consommer de préférence avant la date limite indiquée.
Concernant le numéro de lot : voir le dessous de la boîte.
Conserver dans un endroit frais et sec. /
Best before end and Lot No.: see bottom of can. Store in a cool, dry place.



PM-International France
29, rue Albert Einstein
54320 Maxéville
www.fitline.com



PRODUCT QUALITY
regularly independently
TESTED by ELAB
www.elab-analytik.de/pm-international



FR PRÉPARATION / RECOMMANDATION : Verser 1 dose nivelée (1,67 g) dans un verre vide, ajouter 40 ml d'eau plate et remuer jusqu'à ce que la poudre se dissolve.
A consommer 1 fois par jour.

EN PREPARATION / RECOMMENDATION: Add 1 leveled scoop (1,67 g) into an empty glass, add 40 ml of still water and stir until the powder dissolves. Take once a day.

Complément alimentaire en poudre avec vitamines et caféine. Goût: Cassis.
Avec du sucre et de l'édulcorant.
Contient de la caféine. N'est pas recommandé pour les enfants ou les femmes enceintes (10 mg de caféine par portion journalière).
Édulcorant: Glycosides de stéviol provenant de la stévia d'origine végétale.
Food supplement in powder form with vitamins and caffeine. Flavour: black currant.
With sugar and sweetener.
Contains caffeine. Not recommended for children or pregnant women (10 mg caffeine per daily portion).
Sweetener: Steviol Glycosides from Stevia of vegetable origin.